



Destination inconnue



Oreilles aplaties et crachant comme un chat en colère, Djorge s'affaire autour des appareils.

- J'ai mal au cœur, se plaint Robin qui est devenu très pâle.
- Moi aussi, gémit Odile qui n'est pas plus rassurée.
- Oh vous deux ! hurle Djorge. Je vous conseille de vous asseoir sur ces sièges et de n'en plus bouger.
- Mais où allons-nous ? interroge Odile.
- Comment veux-tu que je le sache ? Robin a programmé l'ordinateur au hasard. Nous sommes en plein hyperspace et nous pouvons nous retrouver aussi bien dans une autre galaxie qu'au beau milieu d'une étoile bleue, à plus de dix mille degrés de température. Au moins, vous n'aurez pas le temps de souffrir !



Un choc énorme et un tintamarre effroyable. Djorge titube puis s'écroule. Robin et Odile qui n'ont pas su rattacher les ceintures magnétiques de sécurité sont comme écrasés sur leurs sièges. Leurs têtes cognent violemment contre le dossier et ils s'évanouissent.

Quand ils reviennent à eux, l'intérieur de la fusée semble avoir été ravagé par un ouragan. De nombreux appareils sont brisés et Djorge a disparu.

- Là !... crie Robin en tendant le doigt devant lui. Voici sa tête, elle a roulé au fond du poste de pilotage.
- Et elle fait une drôle de tête ! constate Odile.

En effet, les yeux verts phosphorescents luisent de colère, les moustaches frémissent, la bouche s'ouvre et se referme, mais aucun son n'en sort.

Les deux enfants se lèvent de leurs sièges. Ils retrouvent d'abord le corps de Djorge avec les bras restés attachés, puis une jambe en deux morceaux et enfin l'autre, en bon état. Robin essaie de soulever le corps de Djorge :

- Aide-moi Odile, il est trop lourd.
- Il vaudrait mieux apporter sa tête près de son corps et essayer de la lui replacer dessus.

L'opération semble réussir. Djorge se remet à parler, mais comme un magnétophone au ralenti :

- Vous... m'a... vez... mal... bran... ché.

Robin déplace la tête un peu à gauche. La vitesse de parole redevient normale :

- À présent, rendez-moi mes jambes, si ce n'est pas trop vous demander.

Djorge s'étire, marche, s'accroupit et soupire :

- Je suppose que je dois aussi vous remercier ?
- Oh ! de rien ! s'écrie Robin. C'était tout naturel !

Djorge se détourne pour ne pas montrer qu'il sourit. À cet instant, Odile regarde sa montre :

- Il est presque midi ! Et nos parents qui nous ont recommandé d'être rentrés dans une demi-heure au plus tard.

– Ce n'est pas un problème, explique Djorge. Les voyages dans l'hyperspace sont quasi instantanés et il est même possible de remonter dans le temps. Seulement, j'ai bien peur que l'ordinateur principal n'ait subi des avaries.

Robin et Odile s'assoient sagement pendant que Djorge entreprend ses vérifications.

- C'est ce que je craignais, dit-il au bout d'un long moment. Plusieurs circuits ont souffert du choc et il va me falloir plusieurs jours pour tout réparer.

- On peut peut-être vous aider ? propose Odile.

- Surtout pas ! s'écrie Djorge.

- Alors, on va rester des jours et des jours sans manger ? s'inquiète Robin.

Djorge ferme les yeux et se met à parler dans une langue inconnue. Les deux enfants ne comprennent évidemment pas mais rien qu'au son de sa voix, ils devinent que Djorge ne dit pas des choses aimables à leur sujet.

